

Bombazo en el Palacio Laterano, Sede Papal en Roma

CIUDAD DEL VATICANO, 4 de septiembre (AP).— Una potente bomba sacudió en las primeras horas de hoy el Palacio Laterano, residencia del Papa como obispo de Roma y propiedad soberana de la Santa Sede, situado del otro lado del Tíber.

El atentado ocurrió sólo 4 horas después que Juan Pablo I finalizara la misa con que dio inicio a su pontificado.

La policía opinó que el atentado está vinculado a extremistas que se manifestaron ayer en torno a Roma e incluso en la plaza de San Pedro contra la presencia en la capital italiana del presidente argentino Jorge Rafael Videla y su régimen derechista.

El estallido abrió un enorme boquete en la puerta principal y rompió los vidrios de las ventanas del Palacio del Renacimiento contiguo a la Basílica Laterana.

El estallido despertó y alarmó a muchos romanos, incluso al cardenal Ugo Poletti, vicario del Papa en Roma, que vive en el palacio. El prelado se levantó e inspeccionó el sitio de la explosión.

El Palacio Laterano, a unos 5 kilómetros del Vaticano, cae bajo la soberanía papal como propiedad extraterritorial de la Santa Sede.

Varios oficiales que investigan el atentado atribuyeron a algunos transeúntes haber dicho que vieron a un joven con una chaqueta blanca cuando se alejaba corriendo del lugar.

Horas antes un despliegue policial sin precedentes se enfrentó hoy en las inmediaciones de la Plaza de San Pedro con jóvenes izquierdistas que protestaban por la presencia del presidente argentino Jorge Rafael Videla y de representantes de otros regímenes derechistas de América Latina en la consagración del Papa Juan Pablo I.

No hubo heridos serios. Moviéndose rápidamente y en gran número, agentes armados detuvieron alrededor de 200 jóvenes, 30 de ellos argentinos exiliados.

Cruzando el río Tíber, los manifestantes arrojaron bombas incendiarias a 5 automóviles en las proximidades de la histórica Plaza Navona y otra sobre el auto del cardenal italiano Giuseppe Antonelli cuando el prelado se disponía a abandonar la ciudad del Vaticano. El cardenal no resultó herido.



CONTRA VIDELA.— Varios autos fueron incendiados en las cercanías de la Plaza de San Pedro por manifestantes, contra la visita del presidente argentino Rafael Videla.

Fue la Mayor Concentración de Estadistas en los Últimos Tiempos

CIUDAD DEL VATICANO, 3 de septiembre (AP).— La misa al aire libre de iniciación oficial del pontificado de Juan Pablo I motivó la mayor concentración en los últimos tiempos de estadistas de todo el mundo.

Los helicópteros policiales sobrevolaron Roma desde las primeras horas de hoy como parte de las rigurosas medidas de seguridad impuestas para la ocasión. Un oficial policial dijo que fueron asignados a la custodia de la ceremonia y de las personalidades visitantes unos 10 mil agentes uniformados y de civil.

Entre las personalidades del continente americano, asisten los presidentes de Argentina, Jorge Rafael Videla, y de Panamá, Demetrio Basilio Lakas, y el primer ministro de Canadá, Pierre Elliott Trudeau; los vicepresidentes de los Estados Unidos, Walter Mondale; de Costa Rica, Rodrigo Altman Ortiz, y la primera dama de la República Dominicana, señora Rene Klang de Guzmán; los ministros de Relaciones Exteriores de Bolivia, Ricardo Anaya Arce; Chile, Hernán Cubillos Sallato; Ecuador, José Ayala Lasso; Paraguay, Alberto Noguez, y Venezuela, Simón Alberto Consalvi.

También asisten el rey Juan Carlos y la reina Sofía de España; el rey Balduino y la reina Fabiola de Bélgica; el príncipe Rainiero y la princesa Grace de Mónaco; el canciller alemán occidental, Helmut Schmidt, y el secretario general de la Organización del Tratado

del Atlántico Norte (OTAN), general Joseph Luns.

El vicepresidente Mondale, que llegó hoy a Roma con su esposa Joan y su hijo William, encabeza una delegación norteamericana de 26 miembros, que incluye a legisladores, alcaldes, clérigos y dirigentes civiles.

El primer ministro italiano, Giulio Andreotti, recibió esta mañana en su despacho al jefe de gobierno canadiense, Pierre Elliott Trudeau, y luego al presidente argentino, general Videla.

Se informó de las entrevistas en un breve comunicado pero no se dieron a conocer los temas tratados. Videla había hablado ayer con empresarios italianos, entre ellos el presidente de la Entidad Nacional de Hidrocarburos (ENI), Pietro Sette.

Por su parte, un grupo de argentinos exiliados, respaldados por varias organizaciones italianas izquierdistas y grupos católicos disidentes, anunciaron ayer que efectuarían hoy una manifestación contra Videla antes de la ceremonia de iniciación del pontificado de Juan Pablo I.

La prensa izquierdista de todos los matices también concentra hoy sus ataques contra el presidente argentino.

Esta mañana viajó a Roma el presidente de el Líbano, Elías Sarkis. A su llegada dijo que su presencia en la ceremonia de hoy en el Vaticano representaba un "homenaje de todas las comunidades libanesas que creen en un Dios".



DISTURBIOS.— Exiliados argentinos en Roma se manifestaron ayer contra la presencia del general Rafael Videla en la ceremonia de Papalización de Juan Pablo I y sostuvieron enfrentamientos con la policía a escasos metros de la Plaza de San Pedro.

